



さまざまな町の問題を紹介しています。皆さんの身近な情報をお知らせください！

▶好藤地区の交通茶屋



▶泉地区の交通茶屋



## 保育園児が交通安全に一役

春の全国交通安全運動期間の5月11日から20日にかけて、町内各地区で交通安全協会支部と保育園児による交通茶屋が開かれました。参加した園児らが「安全運転をお願いします」とドライバーにマスコットなどを手渡し、交通ルールの遵守を呼びかけました。

▶説明を受ける区長組長の皆さん



## 平成19年度区長組長会

5月13日、町内の区長組長が出席し、広見体育センターで平成19年度区長組長会が開催されました。松浦町長から平成19年度の主要施策の説明があったほか、町内のブロードバンド化へ向けた取り組み、後期高齢者医療制度の概要などについて報告がありました。

## 大きなりんごになってね！

▶袋をかける児童



6月5日、節安ふれあいの森りんご園で、日吉小学校5年生の児童11人がりんごの袋かけ体験を行いました。このりんごが10月には給食に並ぶとあって、児童は葉っぱの中かりんごの実を一生懸命探し、1つ1つの実に丁寧に袋をかけていきました。

大きなりんごになるといいですね。

▶講演する上田吉春さん



## 西南四国歴史文化研究会総会

5月12日、日吉住民センターで平成19年度西南四国歴史文化研究会鬼北町支部の総会が開催され、会員30人が参加しました。総会に引き続いて行われた研修会では、愛媛県生涯学習推進講師である上田吉春さんが、「日吉の歴史探訪」と題し、寛政5年に起きた武左衛門一揆などを中心に日吉の沿革について講演されました。